

12月定例会 市長より議会へ  
**行政報告**



門脇横夫市長

平成23年第4回香美市議会12月定例会が12月7日に開会されました。定例会初日には議長・各特別委員長の報告、また門脇市長より各課関連の行政報告がありました。行政報告から抜粋して掲載します。



落成記念式典（祝い餅なげ）

**新庁舎落成****記念式典****祝餅、屋台村などに****大勢の市民**

10月29日に新庁舎落成記念式典を行い、尾崎知事を初め多くのご来賓の方々に新庁舎の落成を祝福していただいた。

同時に、庁舎新築落成記念事業実行委員会により日曜市広場周辺において、ふるさと祭りが開催された。屋台

村、郷土芸能、祝餅投げ、歌謡ショー等、多くの市民の皆様や議員各位にもご参加いただき、祭りが盛大に開催されたことに心から感謝申し上げる。

**エリアメール****緊急時に****回線混雑なく**

平成23年9月12日より、気象庁が配信する緊急地震速報や、国や本市が配信する災害・避難情報を、回線混雑の影響を受けずに受信することができるNTTドコモエリアメールの利用が可能となつた。

**災害時の医療救護****高知県薬剤師会****等と協定書**

11月4日に、社団法人高知県薬剤師会香南・土支部と香美・香南・南国の3市並びに嶺北4町村との間で「災害時の医療救護活動及び医薬品等の供給に関する協定書」を締結した。

今後は、大規模災害時に協定市町村が設置する医療救護所などに、運動でエコ宣言

平成23年11月1日、香美・香南・南国の3市で、「環境にやさしい生活」の実現と、水と緑に恵まれたふる里の環境保全と創造を進めることを宣言する運動を行なった。

さくらてんじ  
やなせたかし

## 道路改良工事 など進捗

る。また、伏原地区汚水工事は順調に進捗しており、平成24年4月1日に供用を開始する。

現在は、配水池近くの谷から仮取水で対応しているが、本定例会に取水施設の復旧工事関連補正予算を提案している。

## 農業集落 排水事業

発注済みの7路線中、秦山公園杖坂線と須江野開北幹線の2路線が完成した。

がけくずれ住家防災対策事業は、11件の工事を予定。5件が発注済みで、残り6件は県へ申請中である。

災害復旧事業は、査定決定済み5件を11月に発注し、9月21日の台風15号により被災した道路・河川等2件についても11月末に査定決定を受けており、順次、発注の準備を進めている。

## 影山の簡易水道 年度内に新施設へ

管渠布設工事は、年度内に全ての施設が完成し、逆川クリーンセンターは平成24年4月1日の供用開始に向け、今後は機器の調整に入る。

## 災害時の 物資調達 協定書の締結

10月14日に、大地震や風水害等による大規模災害発生時における、

上下水道資機材の優先供給調達に関する協定書を、扶桑建設工業株式会社と締結した。

同社は、上下水道施

設の設計施工と資機材販売等も行っている日本有数の総合水処理企業であり、東日本大震災においても上下水道資機材調達に関し、迅速な対応が大きく評価されている。加えて、当市でも上下水道資機材の納入実績と、平成22年度には農業集落排水事業の逆川クリーンセンター本体工事の施工実績もある。これにより災害時には迅速な物資調達が可能となつた。

11月に開催された第4回ファミリースポーツフェスティバルには、例年よりも多くの方が参加され、ハンドサーカスやペタンク、マウンド体験等を、親子で楽しんだ。

う一連の工事は、順調に進捗しており年度内には新施設に移行する予定であり、現施設は移行後に撤去工事を発注する予定だ。

## 公共下水道工事は スポーツフェスティバル 芸術祭・体育大会・ フェスティバル スポーツ など多彩に



森のモリくん  
©やなせたかし

あけぼの街道JR線路下越し区間の雨水工事は完了し、側道部の污水工事を施工中である。

また、9月21日の台風15号により五王堂簡易水道の取水施設が被

に俳句会、短歌会や合唱・演奏会などが行われおり、来場者は芸術の秋を満喫されている。



スポーツフェスティバル（土佐山田スタジアム）

第6回香美市芸術祭が社交ダンスを皮切り